
　今回の私達の活動の中で非常に有効だったのが、譲渡事
業です。従来から成犬譲渡をボランティアと協働で進めて
きたことが、活動を円滑に進めることが出来た大きな要因
だったと思います。1ヶ月間は飼い主探しに没頭していまし
たが、その後は月に1回は必ず譲渡会を開いて新しい家族
にもらっていただくという活動を続けました。譲渡会に関し
ては1年間で10回開きました。121頭の犬を譲渡会で新し
い家族のもとに送り出しました。

　その他、全国の団体に里親探しのための譲渡をしました。
その他に随時譲渡というシステムもつくりました。全国から
ご支援を頂き、南は沖縄から北は岩手の方まで、非常にたく
さんの方が注目して下さって、譲渡を進めることができま
した。

　猫の譲渡もしました。譲渡会は9月から行いましたが、5
回で38頭譲渡しました。

　団体は10団体で135頭、その他随時譲渡を進めました。

　譲渡がうまくいった大きな要因として、平常から行ってき
たボランティアとの協働の形というのがあります。ボランティ
アさんのご協力のおかげだと思います。今回の震災を受け
て、このボランティアに全国の方が加わった形で、散歩をし
たり、トリミングやシャンプーをしたりという事をしていた
だきました。
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